
２月２４日（木）に全学年同時の授業参

観を実施しました。さらに、PTA 総会、PTA
研修会、学級懇談会も開催できて、なんだ

かほっとしました。

授業参観では、道徳、学活、発表会など

を見ていただきました。

マスク着用や検温、ディスタンスの確保

などのご協力ありがとうございます。

PTA 総会では、次年度の
PTA会長が承認され、いよ 【２年生は学習の成果を個人で発表しました】

いよバトンパスの時期に入ります。会長の○○様、コロナ禍の１年、本当にあり

がとうございました。そして新会長の○○様、どうぞよろしくお願いいたします。

PTA 研修会（兼・家庭教育学級閉級式）では、本校の課
題の一つであるゲームや You-tube 視聴などをテーマに、熊
本県教育委員会の事業を活用して、ピットクルー株式会社

から講話に来ていただきました。

昨今の SNS 事情や、本人との話し合いの上でルールを作
ることの大切さなどを話してくださいました。

その後の学級懇談会でも、保護者の方たちからいろいろな感想やご意見が出されました。

心も体も育つ大切な子供時代を長時間のゲームやネットに奪われるのは本当にもったいないこと

です。家族間での協力、家庭どうしの連携、学校と家庭の連携が必要な時がきています。

６年生は卒業後、全員七中に進学する

予定ですので、みな自転車通学になりま

す。そこで、交通安全協会、郡築交番、市役所からご担当の方に来ていただいて、自転車教室を開

催しました。自転車運転のシミュレーターで練習したあと、実際に外で実技を行いました。

本格的に雨ガッパを着たり、中学校用のカバンも背負ったりして練習。なんと雨ガッパの下には

学生服まで着させてくださいました。 自転車は「軽車両」ですから、自分の命も守りつつ、歩

行者の命も守らなければなりません。指導してくださった関係の皆様に感謝いたします。
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遠足におやつ ３月１２日（金）のお別れ遠足では、希望する人は自分で食べら

れる量のおやつを１つ（１種類）持参していいことにします。理由は次の３つです。

①かなりの遠距離を歩くため、糖分や楽しみの補給

②弁当にゼリーなどを入れてきている児童もいるので、はじめから一定量のおやつを認める

③お店やスーパーのレジでお金を払ったりおつりをもらったりする勉強

現地では、弁当を全部食べてから食べる、立ち歩きながら食べない、ゴミを散らかさない、（ア

レルギーの人もいるので）友だちには分けてあげない、などの指導の機会にもしたいと考えてい

ます。金額としては１００円程度と考えており、あくまで希望する人だけです。

試みとしてやってみたいと思いますので、ご理解のほど宜しくお願いします。


